

## Día Mundial del Parkinson: Chile tiene 33.345 casos

Este jueves 11 de abril se conmemoró el Día Mundial del Parkinson (en homenaje al nacimiento del neurólogo James Parkinson), una de las enfermedades neurodegenerativa de mayor crecimiento a nivel mundial. Según el doctor Philippe Salles, neurólogo especializado en trastornos del movimiento y neuromodulación de CETRAM, Clínica Dávila y Clínica Alemana de Santiago, el estudio epidemiológico más reciente en población chilena, publicado en 2021, registró 33.345 casos de Parkinson confirmados y atendidos en el sistema público de salud. Según datos de la Organización Mundial de la Salud, la prevalencia se ha duplicado en los últimos 25 años. El doctor Salles afirma que el aumento en la prevalencia del Parkinson en todo el mundo puede atribuirse en parte al envejecimiento de la población, cambios en los estilos de vida, industrialización y mayor exposición a sustancias tóxicas como pesticidas.